



加吉だより

加古小学校通信
令和4年4月号
No.4 (277号)

順調にスタート、チーム担任制！

～たくさんの教師の目で子どもたちを見守ります！～

校長 吉田 博明

<全然、違和感がない>

今年度から始めた「チーム担任制」。今週から、いよいよ担任の先生が交代しました。児童のみなさんはどんな感想をもっているだろう？何人かの人に聞いてみました。

6年生の人に、「担任の先生が交代したけど、どんな感じ？」と聞きました。そのお友達は「特に違和感はないです。」と答えてくれました。4年生の人たちに聞いてみても、「いろんな先生に会えて、とても楽しい。」との返事。授業も教科によって先生が替わっていきます。去年までとは違った雰囲気、児童のみなさんも新鮮な気持ちで取り組んでいるようでした。いろんな先生に関わってもらえることは、とても大切なことだと思います。

先生たちにも聞いてみました。自分が見つけれなかった児童の良さや頑張っていることなど、担任の目が替わることで見つけてもらえ、児童にとってもプラスになると話してくれました。少しでも子どもたちのためになるなら、やってみる価値があります。

<やっぱり専門的な授業はおもしろい！>

以前から兵庫県で取り組まれてきた高学年教科担任制。加古小学校では3年生から取り組みます。授業を見て回って感じることは、「やっぱり専門的な授業はおもしろい！」ということ。中学校のような、「教科ごとの免許」ではないけれど、小学校の先生は「全部の教科の免許」を持っています。その中でも、「この教科の授業が上手」という先生にその教科担任をお願いしています。「〇〇先生の授業、おもしろかった！」と話している人もいました。「おもしろい」が、「わかった、できた」につながり、「この教科が好き！」までいくと素晴らしい！私も、先生方の専門的な授業を見るのが毎日楽しみです。

<1年生、がんばってます！>

初めて小学生になった1年生。毎日元気に頑張っています。今年は、入学式の次の日から給食が始まりました。最初は6年生のお兄さん、お姉さんがお手伝いをしてくれました。上級生にとっても、年下のお友だちがいることはとても勉強になります。「1年生のために」その思いが優しい行動につながります。2年生の人たちも、「ろうかを走ったらあかんで！」と声をかけてくれたりして、すっかりお兄さん、お姉さんになっています。1年生のみなさんも、しっかり勉強したり、業間は外で遊んだり。給食もたくさん食べて、とっても素晴らしいです。この調子で頑張りましょう！

